

市中体秋季大会の結果を報告します

市中体秋季大会の結果をお知らせいたします。（個人戦については、入賞者のみ敬称略です。）

◆柔道競技（9月17～18日・八戸市武道館）

- 女子団体 準決勝 小中野中 1-2 根城中 第3位
- 女子個人戦 ○第1位 ○第2位
- 第3位

◆ソフトテニス競技（9月17日～19日・東運動公園テニスコート）

- 女子団体 2回戦 小中野中 1-2 下長中
- 女子個人戦 ○第9位

◆野球競技（9月17日・長根球場）

- 2回戦 小中野中 1-4 大館中

◆バレーボール競技（9月17日～19日・八戸東体育馆）

- 男子予選リーグ 小中野中 2-1 根城中 小中野中 2-0 湊中
- 準決勝 小中野中 2-0 下長中
- 決勝 小中野中 2-0 湊中 豊勝

- 女子予選リーグ 小中野中 2-1 湊中 小中野中 0-2 白銀中
- 準々決勝 小中野中 0-2 三条中

◆卓球競技（9月17～18日・八戸市体育馆）

- 男子予選リーグ 小中野中 3-0 中沢中
- 小中野中 3-0 白山台中
- 小中野中 2-3 東中 （2位で2次予選に進出）
- 男子2次予選 小中野中 2-3 長者中

- 女子個人戦 ○第3位

- 男子個人戦 ○第5位

◆新体操競技（9月18日・八戸東高校体育馆）

- 個人総合第1位 (フープ1位・ロープ1位)

◆剣道競技（9月18日・八戸二中体育馆）

- 男子団体 ○2回戦 小中野中 5-0 長者中 ○準決勝 小中野中 2-1 第一中
- 決勝 小中野中 0-3 下長中 準優勝
- 男子個人戦 ○第1位

保護者の皆様、応援や送迎等本当にありがとうございました。今後もよろしくお願ひいたします。

【今日のひとりごと】

○本校の卒業生である西川くんのお祖母さんに、今朝ぞうきんをいただきました。聞くところによると、毎年いただいているとのことでした。本当にありがとうございます。心から感謝いたします。

○先日、5食続けて大好きなカレーライスを食べました。11日の昼→出先の近くのラーメン屋さん、夜→家庭で、12日の朝→前夜の残り、昼→給食のカレー、夜→昨晩の残り、という感じです。12日の給食がカレーということがわかった8月下旬から、どれだけ続けて美味しい食べられるか試してみようと思ったことがきっかけでした。好きな食べ物のベスト3（バナナとコアラのマーチも）の1つがカレーライスですが、さすがに最後はちょっとあきてきました。みなさんも、ゲーム等好きなことはあるのだと思いますが、それは勉強などの苦手なことの合間にやるからこそ楽しいのです。好きなことばかりやっていると、それはいつの間にか「そうでなくなる」のかもしれませんよ。

○きょうの私の似顔絵は、3年生の中山元貴くんに描いてもらいました。元貴くんは、市中体秋季大会での後輩の活躍に「素晴らしいですね」と言っていました。元貴くんの現在の目標は、長期的には『受験で合格すること』、身近なものとしては『卓球の山口杯で頑張ること』だそうです。山口杯というものは、田子町で行われる卓球大会のことです、私も田子町の教育委員会にいたことがあるので、その運営を手伝ったりしたこともあります。受験合格と卓球、両立させてください。応援しています。

